

DAMPAK SIKLUS KEUANGAN TERHADAP PEREKONOMIAN DAERAH DI KOTA MALANG

by Herlina Padhi

Submission date: 27-Oct-2020 02:33AM (UTC-0400)

Submission ID: 1374781999

File name: US_KEUANGAN_TERHADAP_PEREKONOMIAN_DAERAH_DI_KOTA_MALANG.docx.pdf (113.75K)

Word count: 642

Character count: 4150

**DAMPAK SIKLUS KEUANGAN TERHADAP PEREKONOMIAN DAERAH DI
KOTA MALANG
(Studi Kasus Pada Umkm di Kota Malang)**

SKRIPSI



**Oleh:
HERLINA PADHI
NIM : 2016110074**

**PROGRAM STUDI AKUNTANSI
FAKULTAS EKONOMI
UNIVERSITAS TRIBHUWANA TUNGGADDEWI
MALANG
2020**

RINGKASAN

Siklus keuangan sebagai suatu kondisi dimana kegiatan di sektor keuangan mengalami fase peningkatan dan penurunan penerimaan atau pengeluaran kas pada UMKM, sehingga berdampak terhadap perekonomian daerah. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui dampak siklus keuangan terhadap perekonomian daerah (studi kasus pada UMKM di Kota Malang). Penelitian yang dilakukan merupakan penelitian dengan menggunakan metode kuantitatif. Penentuan sampel penelitian ini menggunakan metode *sampling jenuh* sehingga seluruh populasi dijadikan sampel penelitian sebanyak 30 responden. Teknik pengumpulan data yang digunakan oleh peneliti adalah kuesioner. Metode analisa data yang digunakan yaitu regresi linier sederhana dengan menggunakan program SPSS. Hasil penelitian membuktikan bahwa siklus keuangan berdampak positif terhadap perekonomian daerah di Kota Malang dengan nilai t_{hitung} (8,216) atau sebesar 57,0%. UMKM perlu mengelola keuangan sebaik mungkin sehingga mampu mendukung peningkatan pendapatan usaha.

Kata Kunci: Perekonomian Daerah, Siklus Keuangan, UMKM

1.1 Latar Belakang

A. Latar Belakang

Sektor yang paling penting untuk suatu negara yaitu pendapatan dari sektor perekonomian, karena dengan adanya perekonomian yang baik maka negara bisa mensejahterakan masyarakat dengan syarat menjalani semua kebijakan yang ada. Di zaman yang semakin maju banyak permasalahan yang berkaitan dengan lingkup perekonomian. Di era globalisasi seperti saat ini banyak sekali bermunculan permasalahan ekonomi yang berada di Indonesia. Masalah yang sering terjadi yakni banyaknya tenaga kerja yang mengakibatkan kurang adanya lapangan kerja untuk menyerap para pencari kerja, dari permasalahan ini semakin melonjak pengangguran dan mengganggu perekonomian daerah. Langkah untuk mengurangi pengangguran harus memperbaiki sumber daya manusia yang berkualitas dengan tujuan untuk keseimbangan pertumbuhan ekonomi di Indonesia. “berkembang dan majunya suatu negara tidak terlepas dari Usaha Kecil dan Menengah (UMKM) karena sangat berperan penting dan berkontribusi untuk perkembangan dan pertumbuhan ekonomi, hal ini bisa meminimalkan pengangguran setiap tahun yang selalu meningkat” (Suhendri, et.al, 2017). Secara nasional Usaha Kecil dan Menengah dapat menyelesaikan tergoncangnya masalah ekonomi.

Dari berbagai UMKM di Kota Malang sebagai penunjang perekonomian karena pendapatannya yang pasti dan bisa membantu mengurangi pengangguran yang ada. Ada berbagai UMKM yang ada di kota malang yakni keramik, kripik singkong, pembuatan tahu, pia basah, pia tulip, pembuatan mie dan lain-lain. Dengan adanya berbagai jenis UMKM banyak pengusaha melakukan persaingan yang sangat

membangun dengan mendesain berbagai jenis produk untuk bisa dipasarkan kepada konsumen, dengan kualitas produk yang bagus dan bervariasi menjadi ketertarikan tersendiri bagi peminat. Keuntungan yang sangat besar menjadi prioritas tersendiri bagi pengusaha. Selain pendapatan yang besar UMKM di era sekarang ini banyak yang tidak menerapkan laporan keuangan yang akurat untuk UMKM sendiri. Yang menyebabkan para pelaku UMKM tidak menggunakan siklus keuangan yang baik dan benar karena kurangnya pemahaman tentang akuntansi, minimnya sosialisasi dari pihak pemerintahan untuk para pelaku UMKM tentang pentingnya siklus keuangan yang sederhana tapi penting untuk pihak pengguna. Tidak paham dalam membuat laporan keuangan yang menyebabkan sulit mendapat pinjaman modal untuk pihak UMKM.

Dari semua Usaha Kecil dan Menengah mempunyai kebijakan dari pemerintah agar menerapkan ⁴ laporan keuangan yang sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan agar memudahkan pengusaha untuk memahami pentingnya usaha menggunakan laporan keuangan, dan bisa dipahami para pemberi modal. namun pada kenyataannya banyak UMKM yang belum menggunakan siklus akuntansi yang baik dan benar yang mengakibatkan pengaruh terhadap pencatatan laporan keuangan. Adanya Uraian masalah ini peneliti termotifasi untuk mengkaji lebih dalam tentang **Siklus Keuangan Terhadap Perekonomian Daerah Di Kota Malang Pada UMKM Di Kota Malang.**

1.1 Rumusan Masalah

Apakah siklus keuangan di UMKM sangat berpengaruh terhadap perekonomian daerah di kota malang?

1.2 Tujuan Penelitian

Untuk mengetahui apakah siklus keuangan di UMKM sangat berpengaruh atau tidak terhadap perekonomian daerah di kota malang

1.3 Manfaat Penelitian

Dari secara praktis manfaatnya yaitu:

1. Sebagai tambahan teori tentang siklus keuangan di IMKM, serta kemajuan perekonomian di Kota Malang.
2. Masukan informasi tentang pelaku UMKM yang ada di Kota Malang.

DAMPAK SIKLUS KEUANGAN TERHADAP PEREKONOMIAN DAERAH DI KOTA MALANG

ORIGINALITY REPORT

15%

SIMILARITY INDEX

15%

INTERNET SOURCES

3%

PUBLICATIONS

0%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	garuda.ristekbrin.go.id Internet Source	8%
2	eprints.umm.ac.id Internet Source	3%
3	etheses.uin-malang.ac.id Internet Source	2%
4	repository.uinsu.ac.id Internet Source	2%
5	ilmuku-areyou.blogspot.com Internet Source	1%

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography On

DAMPAK SIKLUS KEUANGAN TERHADAP PEREKONOMIAN DAERAH DI KOTA MALANG

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4

PAGE 5
